

La Fédération Colombienne des enseignants lance un mot d'ordre de grève nationale pour condamner les menaces contre ses adhérents



Bogotá, 5 septembre (RHC)- La Fédération Colombienne des Travailleurs de l'Éducation a convoqué une nouvelle grève nationale à cause de l'insécurité sociale croissante dans laquelle vivent les enseignants dans ce pays sud-américain.

Selon le leader de la Fédération, Nelson Alarcón, au cours de la grève ils exigeront du gouvernement du président Iván Duque des actions plus importantes pour défendre la vie et l'intégrité physique des enseignants, des leaders sociaux et syndicaux, victimes constantes d'attaques de paramilitaires.

Nelson Alarcón a également précisé sur plusieurs réseaux sociaux qu'ils demanderont aussi le respect et la reconnaissance des institutions éducatives comme territoires de réconciliation et qu'ils réaffirmeront aussi le soutien à l'accord de paix signé à La Havane par le gouvernement et les anciennes FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201127-la-federacion-colombienne-des-enseignants-lance-un-mot-dordre-de-greve-nationale-pour-condamner-les-menaces-contre-ses-adherents>



Radio Habana Cuba